



NO TODAS LAS ALARMAS SON IGUALES

PORQUE TODOS TENEMOS DIFERENCIAS

CON BASE EN MOLLET

Desarticulan una banda especializada en robar joyerías en Catalunya

A los ocho detenidos se les imputa una treintena de asaltos | Utilizaban las últimas tecnologías, como **inhibidores de frecuencias**

Granollers - Vallès Oriental | 09/11/2012 - 13:24h

Granollers. (Redacción).- Los Mossos d'Esquadra del área de Investigación Criminal de la Región Metropolitana Norte han detenido a ocho miembros de una organización criminal dedicada a robos con fuerza a establecimientos de toda Catalunya. Los detenidos formaban parte de un grupo especializado en robos a joyerías todo y también que cometían robos en otros tipos de establecimientos.

La investigación ha constatado que los detenidos están implicados en más de treinta asaltos a establecimientos, cinco de ellos tipos "butrón" a joyerías del Vallès Oriental, Anoia y Osona (Granollers, La Llagosta, Mollet del Vallès, Igualada y Vic) y a dos agencias inmobiliarias de Roses (Alt Empordà) y Torredembarra (Tarragonès). También se les imputa otros robos cometidos a otros establecimientos (rosterías, bares, locutorios...) del Maresme, La Selva, Vallès Oriental, Vallès Occidental y Baix Empordà. Se calcula que el material robado podría superar el medio millón de euros.

La organización criminal desarticulada estaba formada por jóvenes de nacionalidad española domiciliados, mayoritariamente, en Mollet del Vallès (Vallès Oriental). Esta localidad constituía su base de operaciones y desde allí se desplazaban por todo el territorio catalán para consumir los robos. Los detenidos acostumbraban a citarse diariamente en un bar de este municipio y desde allí salían a cometer los robos.

Ostentación de riqueza

El grupo tenía una estructura definida que se repartía las tareas a ejecutar y se caracterizaba por su gran movilidad geográfica para cometer los asaltos. Los ladrones, una vez elegido el establecimiento que pretendían robar, se desplazaban hasta en grupos de entre tres y cinco personas. Ya en el lugar de los hechos, uno o dos miembros se quedaban fuera y realizaban tareas de vigilancia para evitar ser sorprendidos mientras que el resto de ladrones accedían al establecimiento y ejecutaban el butrón mediante el uso de herramientas especializadas (microcámaras, **inhibidores de frecuencia**, ruiseñores tubulares, mazos, palancas, destornilladores...).

En algunos de los saqueos a joyerías, los investigados se habrían llevado joyas valoradas en más de 200.000 euros. Los componentes del grupo hacían ostentación de un alto poder adquisitivo: vehículos de gama alta y ropa de marca, bicicletas exclusivas y un ritmo de vida elevado que incluía el gasto de importantes cantidades económicas en salas de juego del área metropolitana de Barcelona. El líder del grupo desarticulado, en una sola noche, podía gastarse hasta 8.000 euros en estos locales.

La investigación se inició hace un año después que en pocos meses se detectaran tres robos muy especializados en joyerías del Vallès Oriental. Los indicios recogidos por los investigadores pronto permitió determinar que detrás de estos hechos había un único grupo, perfectamente organizado.

Menores implicados

Los agentes de investigación determinaron que el grupo disponía de un local donde almacenaban las herramientas que utilizaban para cometer los robos y que, a parte, habían contactado con dos vecinas de Mollet del Vallès encargadas de guardarles parte de los efectos sustraídos hasta que los ladrones los podían vender en el mercado negro. En varias ocasiones, estas mujeres, ahora ya detenidas, habían llegado a utilizar sus hijos menores de edad para recoger los objetos sustraídos por la banda y poder evitar así ser sorprendidas por la policía. Gran parte de las joyas eran fundidas.

En paralelo y también derivándose de la investigación emprendida, se corroboró que aparte de los hechos ilícitos patrimoniales, uno de los componentes del grupo criminal también se dedicaba al tráfico de marihuana.

La investigación culminó la semana pasada practicando seis entradas y cacheos a varios domicilios y locales de Mollet del Vallès y Santa Perpetua de Mogoda y la detención de los componentes del grupo criminal (los seis autores materiales y las dos mujeres que ocultaban los efectos sustraídos).

Tráfico de droga

En el curso de las entradas, ordenadas por el Juzgado de Instrucción 3 de Granollers que era la Autoridad encargada de coordinar la investigación policial, se intervinieron objetos sustraídos, herramientas especializadas para cometer los robos y evidencias del tráfico de drogas al que se dedicaba uno de los investigados (le fue intervenida droga, una balanza de precisión así como listados de distribución).

En estas entradas se intervinieron grabaciones que los componentes del grupo investigado habían utilizado para consumir los delitos. Antes de saquear los establecimientos los detenidos introducían una micro-cámara y grababan el interior con el objetivo de